

La conférence dressera une synthèse sur l'architecture romaine dans l'ouest de la Gaule, en insistant sur ce qu'elle nous apprend de l'intégration politique et culturelle de la région à l'ensemble impérial. Nous verrons que loin d'être l'espace marginal longtemps décrit, la péninsule armoricaine avait connaissance de modèles architecturaux venus de fort loin. Néanmoins, certains monuments semblent absents de la région, d'autres y sont rares, et il convient de s'interroger sur ces particularités.

Yvan MALIGORN